



## Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim zum zweiten Mal zu Besuch bei Familie Bollmann

Nachdem am 27.06.2012 ein Rauchmelder im Rahmen der Aktion „Mit Sicherheit ins Leben“ an Bea Bollmann übergeben werden konnte, freuten sich der stellvertretende Wehrführer Alexander Schäfer, Jugendwart Florian Mettenheimer mit Kevin und Sarah Bollmann nun dem Brüderchen Luke einen Rauchmelder überreichen zu dürfen.



v.l.n.r.: Sarah Bollmann mit Luke, Kevin Bollmann mit Bea und Alexander Schäfer

Foto: Florian Mettenheimer

Ab sofort wacht nun auch ein solches Gerät über die Sicherheit des Neugeborenen.

Rauchwarnmelder sind seit Juli 2012 in Wohnungen laut Landesbauordnung Rheinland-Pfalz vorgeschrieben und müssen mindestens in Schlafräumen und Kinderzimmern, sowie Flure, über die Rettungswege von Aufenthaltsräumen führen, installiert sein.

Wenn auch Sie in Kürze Nachwuchs erwarten, oder schon bekommen haben und in den Genuss des Geburtenpaketes der Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim „Mit Sicherheit ins Leben- jedem Neugeborenen in Flörsheim-Dalsheim einen Rauchmelder“ kommen möchten, wenden Sie sich einfach an Wehrführer Thomas Barthold oder seinen Stellvertreter Alexander Schäfer.

Zusätzliche Infos und Hinweise finden Sie zudem auf der Webseite [www.feuerwehr-floersheim-dalsheim.de](http://www.feuerwehr-floersheim-dalsheim.de). Dort gibt es auch ein Formular zur vereinfachten Kontaktaufnahme.

Wir freuen uns auf Ihre Anfragen!